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一 般 質 問 予 定 表 
 

               平成２７年第２回定例会（第４号） 

 

 

１３番 福山晴美 議員（岩出クラブ）      【総括方式】 

 

   １ スマホの認識について 

① 児童生徒の現状について。 

② 現時点での市教委の対応は。 

③ 今後の市教委の対応予定は。 

   ２ 岩出市の観光事業について 

① 根来寺周辺観光促進事業の整備計画について。 

 

 ２番 宮本要代 議員（公明党議員団）     【総括方式】 

    

   １ 交通安全教育について 

    ① 自転車保険加入の状況について。 

    ② 交通安全教育について。 

   ２ 高齢者施策について 

    ① 介護保険における保険者基準額について。 

    ② 高齢者の社会参加の促進について。 

    ③ 介護支援ポイント制度の導入について。 

   ３ 男女共同参画の視点から 

    ① まち・ひと・しごと創生総合戦略策定推進会議の進捗状況と構成 

     委員について。 

    ② 第３次岩出市男女共同参画プラン「ハーモニープラン」について。 

 

 ４番 梅田哲也 議員（ネット岩出）    【一問一答方式】 

    

   １ 自治会への加入促進について 

    ① 岩出市における自治会への加入世帯数と、加入率及びその推移に 

     ついて。また、その状況についての認識について。 

    ② 生活グッズや市の特産品を活用した、加入促進を行ってはどうか。 

    ③ 各自治会に加入促進の取り組みをお願いしたり、活動費の助成を 

     検討してはどうか。また、実施された活動について、市のウェブサ 

     イトに特設ページを設けて、取り上げ、自治会の活動の意義を広く 

     知ってもらえるよう、支援してはどうか。 

   ２ 中学生の自転車通学について 

    ① 自転車通学生の比率はどうか。６月からの道路交通法の改正を生 

     徒・父兄に熟知させているか。また、学校での講習会の実施予定は。 

    ② 中学生と歩行者の事故は報告されているか。保険の加入状況はど 

     うなっているか。 

    ③ 加害者責任が増す中、自転車通学を認める必須条件にすることも 

     検討してはどうか。 
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 ５番 田中宏幸 議員（ネット岩出）    【一問一答方式】 

    

   １ 小学校運動会の開催時期について 

    ① 開催時期を春にしてはどうか。 

    ② 春開催にする場合、支障となることはあるのか。 

   ２ 災害対策について 

    ① 浸水対策としてポンプ車を購入しましたが、使用方法・人員の配 

     置、また、日常の訓練はどうされるのか。 

    ② ポンプ車輌の保管をどうされるのか。 

 

１６番 尾和弘一 議員           【一問一答方式】 

    

   １ 子ども医療費について 

    ① ８月実施に向けての取り組み。 

    ② 保護者への周知・広報はどうするのか。 

    ③ 医療費支払の方法はどうされるのか。 

   ２ 「道の駅」について 

    ① 立ち寄り数と販売実績はどうか。（過去３年間の推移） 

    ② 大型観光バスの駐車場・・・・困難であるので対策はどうか。 

   ３ 母子手帳について 

    ① 発行枚数と手帳の作成費用はどうか。 

    ② 「母子手帳」を「親子手帳」へ改めるべきであるがどうか。 

   ４ 交通指導員について 

    ① 登下校時の安全対策について。 

    ② 補償制度はどうか。 

   ５ マイナンバーについて 

    ① 岩出市の取り組みの現状はどうか。 

    ② メリットとデメリットはどうか。 

    ③ 年金機構漏洩問題とマイナンバーへの不信、延期すべきであると 

     考えるがどうか。 

   ６ 教育問題について 

    ① 「全国学力・学習状況調査」の内容と結果公開はどうか。 

    ② 「岩出市学力テスト」の実態と公開はどうか。 

    ③ 茨木市教育員会の「一人も見捨てへん教育」を参考にしてはどう 

     か。 

    ④ スマートフォンの携帯実態と具体的ルールの内容。 

   ７ 安保法制に関して 

    ① 憲法を壊す「戦争法案」に対する市長の姿勢と所信について。 

    ② 「村山談話」の評価について。 

    ③ 「慰安婦」に関する所見について。 

    ④ 立憲主義とはどう認識されているのか。 
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１５番 増田浩二 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

    

   １ ＥＶ施設について 

    ① 電気自動車の普及が進む中、充電施設を設置して観光面でも生か 

     そうとする自治体も増えてきている。岩出市内においても、根来げ 

     んきの森、緑化センターなど県の施設にも設置がされてきている。 

     岩出市でも庁舎をはじめ、ねごろ資料館やさぎのせ公園といった公 

     共施設などに充電設備を設置し、観光面でも生かすべきではないか。 

    ② 災害対策として停電の際、車の駆動用バッテリーを蓄電池として 

     活用する電力供給システムを公共施設に導入する自治体もあります。 

     非常用発電機の補助電源として使用し仮設照明、携帯電話の充電器、 

     災害設備として井戸ポンプ、浄水器への利用を想定しており、イベ 

     ントホールへ約４２時間、災害用設備へ約８時間それぞれ電力を供 

     給できるとのこと。災害対策として調査研究してはどうか。 

    ③ 今後、ＥＶスタンドの更なる普及が求められていると考えるが、 

     企業などへの対応はどのようにされているのか。 

   ２ 根来小学校の環境整備について 

    ① 根来小学校の東口玄関前の百葉箱をはじめとする花壇などの施設 

     が危険立ち入り禁止となっている。花壇内は草ぼうぼうの状態であ 

     り、石の突起物もあり活用できない状況となっている。環境面でも 

     景観面でも子どもたちに悪影響を及ぼしていると考えます。 

     （１）教育委員会として学校という場所は環境面、景観面においては 

      どのような状態であるべきと考えているのか。 

    （２）学校現場では、予算配分が少ないから改善要望も出せない状況 

      もあると聞いている。市全体の教育予算の増額を図る必要性があ 

      るのではないか。 

    （３）今後、このような状況がある中で、教育委員会として改善が必 

      要とは考えていないのか。 

 

１０番 田畑昭二 議員（公明党議員団）      【総括方式】 

    

   １ 国保財政の健全化について 

    ① 第２次岩出市長期総合計画で、国保財政健全化の中に、レセプト 

     点検の強化が示されている。このレセプトデータを保健事業に活用 

     できる有効なデータに変えることが可能になり、国もこの手法で「デ 

     ータヘルス計画の策定」が各自治体に義務づけられたとなっている。 

     当市の取り組み状況は。 

   ２ 観光振興について 

    ① 観光振興の市事業として「ねごろ歴史資料館」の基礎工法の再検 

     討と行政報告があったが具体的な説明を求める。 

    ② 「根来寺周辺観光促進事業」の将来的展望及び将来的な当市への 

     観光客数の目標は。 

    ③ 第２次岩出市長期総合計画では、道の駅「根来さくらの里」を拠 

     点とした観光情報の発信に取り組みますとあるが、現状の「根来さ 

     くらの里」で対応できるのか。 
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１４番 市來利恵 議員（日本共産党議員団） 【一問一答方式】 

    

   １ 認可保育所（公立・私立）の延長保育料について 

    ① 各園についてどのような設定になっているのか。 

    ② 徴収する理由は。 

    ③ 時間外へのペナルティーについて各園の料金、対応は。 

    ④ 延長保育料の徴収をしない考えはないのか。 

   ２ 熱中症対策にウォータークーラーの設置を求める 

    ① 現在の各学校の設置状況と設置した経緯は。 

    ② 今後設置を進める考えはないのか。 

 

 ３番 玉田隆紀 議員（公明党議員団）   【一問一答方式】 

 

   １ 下水道事業について 

    ① 下水道事業の進捗状況と事業計画について。 

    ② 避難所においての下水道接続状況について。 

   ２ 留学生受け入れについて 

    ① 岩出市における留学生の受け入れ状況と協力体制は。 

    ② 留学生受け入れによるホストへの補助金制度と周知について。 

   ３ 生活困窮者自立支援制度について 

    ① 生活困窮者支援制度の内容と実情について。 

 


